
В честь 65-летнего юбилея с 11 по 
13 июля в Лесном прошла череда 
торжественных событий. Все дей-
ство началось в четверг с обще-
полковой вечерней поверки, ко-
торую с 20.00 до 21.00 у Обелиска 
Победы провел командир войско-
вой части № 3275 полковник Алек-
сандр Змеев.

В ходе ее проведения командиры рот 
и отдельных подразделений доложи-
ли ему о расходе и наличии на местах 
личного состава. К этому моменту у па-
мятника собралось много горожан, они 
с большим интересом наблюдали за во-
енным оркестром, который устроил для 
присутствующих впечатляющий концерт. 
Помимо того что музыканты великолеп-
но играли торжественные марши, они 
еще и в такт исполняемой музыке син-
хронно перестраивали свои ряды в раз-
личные геометрические фигуры. Завер-
шился парад показательным выступле-
нием бойцов спецназа. Для них была за-
читана благодарность от президента 
РФ Владимира Путина, а также объяв-
лены имена военнослужащих, имеющих 
заслуги перед Отечеством и тех, кто до-
бился успехов в боевой подготовке.

На следующий день в стенах ДТиД 
«Юность» состоялся праздничный вечер 
«От всей души», куда были приглашены 
не только военнослужащие в/ч № 3275, 
но и уже отслужившие ветераны полка, 
присутствовали представители город-
ской администрации и комбината «Элек-
трохимприбор». В начале программы 
виновников празднества и гостей при-
ветствовал заместитель командующе-
го войсками Уральского региональ-
ного командования внутренних войск 

В Министерстве экономики Сверд-
ловской области состоялось сове-
щание по программе социально- 
экономического развития север-
ных территорий Свердловской об-
ласти до 2020 года, которая при-
звана решить внушительный ряд 
проблем, связанных с устаревшим 
производством, слабостью транс-
портного сообщения, оттоком мо-
лодежи, старением населения, не-
хваткой квалифицированных кад-
ров и пр.

От г. Лесного перечень мероприятий, на-
правленных на улучшение социальной 
составляющей, представила замести-
тель главы администрации по эконо-
мике Т. Гордеева.

Говоря о социально-экономическом раз-
витии городского округа, Татьяна Иванов-
на отметила, что сегодня демографиче-
ская ситуация характеризуется снижени-
ем удельного веса трудоспособного насе-
ления и увеличением доли граждан стар-
ше трудоспособного возраста, наблюда-
ется усиленный отток молодежи в круп-
ные города, дефицит специалистов в сфе-
рах здравоохранения, образования, а так-
же квалифицированных рабочих в области 
строительства, энергетики и машиностро-
ения. Главная задача – привлечь в город 
молодых специалистов, в том числе путем 
предоставления квартир. Однако обеспе-
чение социальным и коммерческим жиль- 

ем граждан, в частно-
сти молодых семей –  
пока наиболее острая 
проблема. Путь выхода из нее –  
реализация инвестиционных 
проектов, направленных на раз-
витие инфраструктуры. Стро-
ительство магистральных и рас- 
пределительных инженерных  
сетей юго-западной части ми-
крорайона 5 позволит вести 
строительство многоквартир-
ных домов. Не менее важной 
является газификация микро-
района 8, где планируется 
построить 75 частных инди-
видуальных жилых домов. Со-
оружение магистральных сис- 
тем водоснабжения (проклад-
ка разгрузочных водоводов до 
горы Липовой и реконструкция 
существующих магистральных 
водоводов) аннулирует дефицит водопо-
требления, модернизировав таким образом 
действующую систему водоснабжения.

Серьезным остается вопрос реконструк-
ции зданий бывшей школы № 63, ныне шко-
лы № 74, с перепрофилированием спаль-
ных помещений под учебные классы с тем,  
чтобы снять уровень переполненности деть- 
ми средних образовательных учреждений,  
расположенных в новом районе, и опреде- 
лить график уроков в одну смену. Для обе-
спечения подъездных путей к новой школе 
планируется завершить строительство ули-

цы № 2, организовать марш-
рут автотранспорта с останов-
кой около ее зданий.

Кроме того, в комплексную  
программу развития северных  
территорий предложено вклю-
чить развитие санатория-про-
филактория «Солнышко» – 
единственного лагеря в Север-
ном округе, вмещающем одно-
временно столь большое коли-
чество  отдыхающих. На дан-
ный момент здесь требуют ре-
монта плавательный бассейн, 
здание клуба-столовой и три 
жилых корпуса. 

Не осталась без внимания 
и судьба проекта Ледового 
дворца. С 2015 года в рамках 

трехстороннего соглашения областными 
и местными чиновниками на его возведение 
уже запланированы финансовые средства. 

Обобщая вышесказанное, заметим, об-
щая сумма расходов на воплощение этих 
смелых планов в итоге оказалась круглень-
кой и составила более 700 млн руб. Оста-
ется надеяться на то, чтобы быль не превра-
тилась в пыль.

Подготовила Ю. ПРЕСС.
По материалам администрации  

г. Лесного.
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Чтобы быль не превратилась в пыль
Обсудили

Годовщина

Вечерний парад  
и преемстВенность поколений

Амбициозный курс «верхушки»
Аптечная сеть «Живика» – одна из крупнейших сетей  
Екатеринбурга и Свердловской области, приглашает  

на постоянную работу в аптеки г. Нижняя Тура, г. Лесной 

ЗАВЕДУЮЩЕГО АПТЕКОЙ 
(з/п от 30 т.р.)

 фармацевтов и провизоров 
(з/п от 23 т.р.)
Обращаться пО тел.: 

8 (343) 375-04-63, 8-912-26-52-304.

(2
-2
)

Время отправления  
c  КПП-1

ПН 4.15* 7.15

ВТ 4.15* 7.15

СР 4.15* 7.15

ЧТ 4.15* 7.15

ПТ 4.15* 7.15

СБ 7.15

ВС 7.15 18.00

Время отправления  
c  Северного а/вокзала

ПН 12.42 15.40

ВТ 12.42 15.40

СР 12.42 15.40

ЧТ 12.42 15.40

ПТ 12.42 15.40

СБ 15.40

ВС 15.40 23.00

ОАО «Автотранспортное 
предприятие»  
информирует:

c 14 января 2013 года установлены новые цены  
на билеты на междугородные автобусы по маршруту 

Лесной–Екатеринбург и обратно.

Цена билета – 375 руб.
Для студентов (при предъявлении  

студенческого билета) – 315 руб.
Детский (от 5 до 12 лет, при себе иметь  

св-во о рождении ребенка) – 187 руб.

У нас на 50 рублей дешевле!!!
Теперь для вашего удобства заказать билет на наши между-

городные автобусы вы можете по круглосуточному телефону 
8-800-25-09-555 (звонок бесплатный) и оплатить его у водителя 
минимум за 5 минут до отправления автобуса на Центральной 
вахте (КПП-1).

Также приобрести билеты на междугородные автобусы 
возможно у кондукторов в наших городских автобусах и в кассе 
на территории АЗС по адресу: ул. Строителей, д. 24, тел. 2-67-20.

*сбор пассажиров в 4.00 по адресу: ул. Ленина, 101
Обо всех замечаниях и предложениях  

по улучшению качества вашего обслуживания,
а также для заказа услуг ОАО «АТП» звоните по телефону 

круглосуточной горячей линии  
8 (800) 25-09-555 (звонок бесплатный).

лесной-екатеринбург   екатеринбург-лесной

(4-3) (4-3)

С
А
Х
А
Р

С
А
Х
А
Р

Салют войсковой части! 

МВД России генерал-майор Виктор Зе-
лёненький: «Уважаемые военнослужащие! 
Обращаясь как к молодым, так и к заслужен-
ным ветеранам войск МВД, хочу сказать:  
я счастлив, что спустя 65 лет с момента осно-
вания войсковой части № 3275 мы находим-
ся здесь и празднуем этот юбилей. Очень ра-
дует, что полк и по сей день несет нелегкую 
службу на высоком уровне. Но самое глав-
ное сегодня – мы должны отдать дань воин-
ским традициям полка, вспомнить о ратном 
труде, о том времени, когда был заложен 
первый камень в основание части. А еще – 
чтобы увидеть друг друга, почувствовать ра-
дость встречи, послушать хорошую музыку  
и просто потанцевать».

После начался праздничный концерт, 
организованный непосредственно воен-
нослужащими совместно с полковым ор-
кестром. В перерывах между выступле-

ниями слово предоставлялось ветера-
нам части, которые были очень рады 
случаю увидеться с однополчанами. Они 
с улыбкой и ностальгией рассказывали  
о том, как еще совсем молодыми ре-
бятами были призваны служить в се-
кретный город Свердловск-45, с какими 
трудностями им пришлось столкнуться  
в то жестокое послевоенное время. На-
ходящиеся в зале молодые офицеры, 
прапорщики, солдаты и сержанты вни-
мали их рассказы и наверняка в душе 
считали, что они тоже с честью пронесут 
сквозь годы взятую от старшего поколе-
ния преемственность и когда-нибудь так 
же встретятся за одним столом с боевы-
ми товарищами...

а. СЕРГЕЕВ.
Фото автора.

3

3

По поводу

планета шахмат20 июля c 1966 года во всем мире 
отмечается Международный день 
шахмат. Название игры происхо-
дит из персидского языка: «шах-
мат» в переводе означает «вла-
ститель умер». Впрочем, умрет ли 
шахматный спорт в Лесном – пока 
остается неопределенным.

«Играя в шахматы, – говорил выдающий-
ся Бенджамин Франклин, – мы приобре-
таем привычку, не падать духом при совре-
менном состоянии наших дел, а надеяться 
на благоприятное изменение и упорно про-
должать поиск новых возможностей». Как го-
ворится, слова великого американского по-
литического деятеля да Богу в уши. Ведь  
в Лесном шахматисты любители и профес-
сионалы не перестают надеяться на то, что 
чиновники наконец-то обратят на них внима-
ние и предоставят комфортные условия для 
развития этого интереснейшего вида состя-
заний. 

В Лесном шахматно-шашечный клуб су-
ществует с 1997 года, работает шахмат-
ное отделение ДЮСШ. Но вот проблема –  
уже на протяжении семи лет у взрослых  
и юных шахматистов нет пристанища.  
Благодаря решению власть имущих из  
удобного помещения возле Центральной  
аптеки шахматно-шашечный клуб был 
вынужден переехать в одно из зданий  

62 квартала, откуда очень неудобно, осо-
бенно пенсионерам, в вечернее время до- 
бираться домой в новый микрорайон. А дет-
ское шахматное отделение, располагав-
шееся раньше по ул. Белинского, в быв-
шем детском саду «Малышок», просто- 
напросто выселили, не предоставив взамен  
ничего. Помнится, как-то выделяли одну 
комнатушку в здании учебно-производст- 
венного комплекса по ул. К. Маркса, но  
и ту забрали! Парадокс получается: шахмат-
ное отделение есть, а помещения у него нет. 
Спортсмены уверены, такой администра-
тивный подход отнюдь не способствует раз-
витию шахмат в Лесном, скорее, наоборот, 
подталкивает его к медленному угасанию.

В пользу шахмат А. Тетрадзе, предсе-
датель городской шахматной федера-
ции, мастер ФИДЕ приводит незамыслова-
тый пример: на протяжении 5 лет с 2008 по  
2012 годы по распоряжению Президента 
Всемирной шахматной федерации (ФИДЕ) 
Кирсана Илюмжинова ученые в различных 

странах мира исследовали влияние шах-
мат на здоровье тех, кто глубоко увлечен 
этой игрой. Так вот, из нескольких тысяч 
любителей шахмат не нашлось ни од-
ного употребляющего наркотики! Оказа-
лось, шахматы и наркотики несовместимы! 
Один только этот факт должен повернуть за-
местителя главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта к сво-
им подопечным, дабы оказать оперативную,  
а главное, продуктивную помощь. Ведь это – 
его прямая обязанность. 

Пользуясь случаем, Андрей Артурович 
поздравляет всех ценителей шахмат с за-
мечательным праздником! Пусть эта муд- 
рая игра приносит только радость и прод-
левает жизнь! 

В. ПИСаРЕНкО. 

«Ход конем» необходим!

Родина шахмат – Древняя Индия. 
На Руси они появились примерно в IX-X вв.  
Долгое время шахматы считались  
исключительно забавой королей и ари-
стократов. 

Т. Гордеева.


